



## 京臨技総会報告

平成29年6月8日（木）京都保健衛生専門学校にて定時社員総会を開催いたしました。会員数1068名に対し会場出席者44名、委任状728名、合計772名であり過半数の出席で成立しました。平成28年度の事業報告ならびに平成29年度の事業計画、平成28年度決算報告ならびに平成29年度の収支予算報告を行い、議決事項である平成28年度決算報告において議場から質疑はなく過半数の挙手をもって承認可決されました。

### 厚生労働大臣賞受章

～白波瀬会長・小澤副会長～

平成29年6月23日（金）、霞山会館（東京都千代田区霞が関）で開催された日本臨床衛生検査技師会設立65周年・法人化55周年記念式典において、京臨技の会長と副会長が厚生労働大臣賞を受章いたしました。この厚生労働大臣表彰は、臨床検査業務や公衆衛生活動に長年貢献したとして、全国の93名の臨床検査技師とともに受章となりました。



平成29年6月23日、臨床衛生検査業務功労者として厚生労働大臣賞を受章いたしました。平成10年から京都府臨床検査技師会の理事として、同16年から副会長として、同26年から会長として、永らく技師会活動に従事してきたことが表彰理由となります。これは偏に京都府臨床検査技師会の会員の皆さまのご支援やご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。同時に職場の同僚や家族の支援にも深く感謝いたします。これからも京都府臨床検査技師会発展のため少しでも貢献できるよう努力していく所存ですので、なお一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

京都大学医学部附属病院  
白波瀬 浩幸



この度、栄誉ある厚生労働大臣表彰を受章しました事は身に余る光栄です。京都府臨床検査技師会では平成14年の役員就任以来事務局を担当し、また日本臨床衛生検査技師会では平成24年から役員を務め学術委員会、出版委員会、生涯教育委員会、全国学会運営など多くの会務に携わって参りましたが、この度表彰を受けたものと感謝いたします。今後も臨床検査の精度と技術の向上そして臨床検査技師の社会的地位の向上のために尽くして参りますので、引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしく願いたします。最後になりましたが、この度の受章は、多くの皆様に支えられての受章と深く感謝しております。ありがとうございました。

京都保健衛生専門学校  
小澤 優



# 第66回日本医学検査学会・水戸塾・親睦会

今年度の日本医学検査学会は千葉県にて開催されました。各分野において活発な発表やシンポジウムが行われており、大変刺激的な2日でした。

水戸塾という人材育成のワークショップでは「みんなで考えよう 臨床検査のプロモーション」をメインテーマとして、

- ・臨床検査技師は誰に対してどのようなアピールをすべきか
- ・臨床検査技師の「強み」「弱み」をどのように応用していくべきか
- ・実現するためにはどのような取り組みができるか

等の課題に対して各県から招集された若手を中心としたメンバーで討論会が行われました。「6人1グループ」×4組に分かれ、周りの観客から見られながら行うフィッシュボール形式での討論会だったので緊張もしましたが、とても楽しい時間が過ごせました。他県では若手を中心とした組織も出来ているとの話も拝聴でき、「若手もどんどん積極的にチャレンジしていかねば！」と感じられました。



親睦会はまるでお祭りのような会場で、伝統ある太鼓の演奏、千葉ロッテマリーンズの子アリーダーたちのダンス、ビールの売り子たちによるビールサーブなど今まで体験したことのない素敵なものでした。

文・写真：京都市立病院 宮川大樹



## 編集後記

梅雨の終わりに九州地方では豪雨による水害で甚大な被害が発生しました。被災者の方々には心よりお見舞い申し上げます。

自然は時々こんなふうには圧倒的な力を見せつけて私たちに大きな苦難と悲しみをもたらします。人間が傲慢にならないように警鐘を鳴らし、互いに助け合うことの大切さを再認識させようとしているのでしょうか。謙虚に誠実に感謝の心を忘れず日々を送らねばと思います。(さ)

発行所 (一社)京都府臨床検査技師会

発行責任者・編集者 白波瀬 浩幸

編集者 齊藤 祐巳子

〒606-8395 京都市左京区東丸太町9-1 マンパワービル3F

TEL・FAX 075-752-5090

<http://plaza.umin.ac.jp/kamt/>

会員専用ページ：ID kamt PW kyoringi

ご意見等は、京臨技ホームページのトップページ最下部「お問合せ」ボタンから